

親子で考える。
留学
ホームステイ
説明会



未来をつくる はじめの一步。

【対象】

中学生・高校生
保護者の方とご参加ください

【当日の内容】

- ・どんな人が行くの？
- ・どんな国に行けるの？
- ・留学前に必要なこと
- ・帰国後に大切なこと
- ・体験談（学生・保護者）
- ・質疑応答

留学は特別な人のものではありません。
誰にでもチャンスがあります。
今まで想像したこともなかった未来を、
親子で一緒に考えてみませんか？

9月10日（土）
19:00～21:00

9月11日（日）
10:00～12:00

オンライン
(ZOOM)

参加無料

※お申し込みいただいた方に
ZOOM IDをお伝えします。
※説明会前日までに確認のご
連絡をさせていただきます。

お申し込み
お問い合わせ



一般財団法人 言語交流研究所 ヒッポファミリークラブ

フリーダイヤル：**0120(557)761**

【受付時間】 平日10:00～17:30

<http://www.lexhippo.gr.jp/>



今から始める
留学への道



スタート

人・ことば・文化の違いを 楽しめる人になろう

留学説明会で
夢がふくらむ

国内の
宿泊プログラムに
参加

だんだん
自分に自信が
ついてくる

ホームステイの体験談を
いっぱい聞く



なんだか
自分も行きたく
なってきた

たくさんの
人とことばに
出会う



多世代の
お友達ができる

勇気を出して
初めて会う人に
話しかける



中1 イタリア

海外のホームステイ(短期)
に行く



楽しい事も大変な事も
まるごと全部が
大切な経験

高校留学
経験者と
交流

未来を夢みて
留学を決心

本格的に
高校留学準備



いろいろな人に
考えを聞いてもらい
自分を見つめ直す



ボクは今までタイやベトナムからホームステイで受け入れしましたが、今年の春はフランス交流にチャレンジしました。オンラインになりましたが、ホストは17歳の高校生！お互いにアニメや絵が好きで、絵や写真を送ったり、日本語、フランス語でメールなどやりとりしました。いつかフランスにいきたいくなりました。(中2フランス)



家族や友達に見送られ
いよいよ出発

留学中は今まで出会った人
経験してきたこと
全てが自分の支えに



帰国後
体験を話すことで
心とことばが成長

留学の経験は
いつまでも
宝物



両親と3人の兄弟に囲まれて9ヵ月間過ごしてきました。この家族に出会えたから将来の夢が見つかり、家族の一員になれたから英語で話すことが大好きになりました。私の留学の一番の宝物はホストファミリーです。留学に行かせてくれてありがとう。(高1アメリカ)

言語交流研究所 (LEX/Hippo)
ヒッポファミリークラブについて

「ことばと人間」をテーマに、多言語の自然習得と多国間交流の実践を通じて、言語と人間の科学的探究を進め、国際間の理解と人類の共生を目的として活動している一般財団法人です。

It's
new!

世界初！脳科学で言語習得能力の検証。
多くの言語に触れている人の方が習得が有利に！

2016年にスタートした米MIT・東京大学・LEX/Hippo三者による多言語を学ぶことによる効果の実証研究で、2021年3月、その成果が英オンライン総合学術誌Scientific Reports に掲載されました。多言語に触れている方が、新しい言語の習得が容易になるという結果が脳科学的に実証されました。



※詳細は東京大学プレスリリースで
ご覧いただけます→

